



Kimberly toca bonito la pecos y ayer ayudó en la victoria de "Guate". J. DURÁN

Juega para Guate pero nunca ha vivido allá

Una gringa muy chapina

ANDRÉS MORA M.

andres.mora@lateja.co.cr

Amar una patria sin ni siquiera haber vivido en ella es la historia particular de la goleadora guatemalteca Kimberly Albeño.

Tiene 19 años y toda su vida la ha pasado en la "Yunái".

El amor por sus padres, quienes sí nacieron en Guatemala, hizo que aceptara defender los colores chapines y hacer respetar el país como lo hacen las otras muchachas.

"Fue fácil decidirme a defender estos colores porque los tengo en el

corazón, me gusta todo de Guatemala", dijo Albeño con el poquito español que sabe.

Kimberly fue figura en el primer partido de fútbol femenino de los Juegos Centroamericanos donde su Selección derrotó ayer 3-2 a Panamá, con dos pepinos de la gringa-chapina.

"Lo que más me importa es que gane el equipo, los dos goles están bien para mí, tuve más oportunidades, pero dos está muy bien", expresó la delantera, que juega con su universidad en Texas, Estados Unidos.